
 
 
  

 
 

晴天に恵まれた汐っこまつり 
昨年度は、１４０周年の記念式典のために中止になった汐っこまつりですが、今年は、

晴天に恵まれ、大勢の方にご来校いただきにぎやかにとりおこなわれました。 

１ヶ月以上前から、PTAの役員の方々が準備してくださり、当日も大勢の保護者ボランテ

ィアの方々にお手伝いいただきました。本当にありがとうございました。 

PTAの方々だけでなく、社会福祉協議会の方々、青少年

育成推進委員の方々、お花屋さん、元 PTA会長さん、地域

にある障害者福祉施設の方々等々、大勢の方々のご協力に

より、グランドいっぱいのブースができ、子どもたちは、

大いに楽しむことができました。 

今年は、PTAの新コーナーとして、バスケットシュート

ゲームが登場しました。例年行われているストラックアウ

トに加えて、運動好きの子どもたちで大にぎわいでした。 

６年生によるバザーも大勢のお客様でにぎわっていま

した。始めは、照れくさそうにしていた男の子が、最後の方になると、大きな声で必死に

呼び込みをしている姿が印象的でした。 

最後に、PTAの方による抽選会。例年行われていて、子どもたちの最大の楽しみでもあり

ます。今年は、当たりくじが風船から飛び出すという趣向で、子どもたちのワクワク感も

より一層高まっていました。 

風もなく、穏やかな１日でした。お天気だけでなく、このように温かな大人の方々に囲

まれている汐入の子どもたちは、幸せだなと改めて感じました。 

 

学校評価で保護者の声を 
 例年行っています学校評価をお願いしました。１２月５日（木）に子どもの手を通し

てお配りしました。１２日（木）が締め切りです。ご記入いただき、お子さんに持たせて

ください。玄関に提出用の箱が置いてあります。 

すでに、何人かの方からご提出いただいています。ご記入にあたって、お願いがありま

す。ぜひ、率直なご意見をお寄せください。特に、「学校の状況や子どものようすについて

お気づきのこと」の欄には、学校に対する疑問点やご要望をお書きいただきたいと思いま

す。学校として良かれと思っていることが、保護者の方にとってはそうでもなかったり、

学校内では気がつけないこともあったりします。 

疑問や要望がないときは、良かったことを書いてくださると、とてもうれしいです。な

るべく、空欄ではなく、何かしらご記入くださるようにお願いします。また、お子さん

が１人につき、１枚の用紙をご提出願います。お手数ですが、よろしくお願いいたします。 

 

元 気 で や り ぬ く 子  

す す ん で 学 ぶ 子  

思 い や り の あ る 子  
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